



# Exigen combatir cárteles respetando la soberanía

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**LA DIRIGENCIA** nacional del PAN y coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y Senado de la República pidieron al Presidente, Andrés Manuel López Obrador, reconocer el fracaso de su estrategia de seguridad y retomar con seriedad la colaboración con la DEA, el Departamento de Justicia, el Tesoro y Seguridad Interior de Estados Unidos, para combatir al crimen organizado.

En conferencia, criticaron que el Ejecutivo mencione que México sea más seguro que el vecino del norte, cuando las cifras por desapariciones y asesinatos contradicen esa declaración.

El dirigente nacional, Marko Cortés, mencionó que se requiere una colaboración seria con las agencias de Estados Unidos en problemas binacionales, en específico con la DEA, para combatir el narcotráfico, ya que exigen que se cumpla el tratado internacional contra las drogas; esto es, que se creen mecanismos para operaciones conjuntas para inteligencia transfronteriza, ya que Estados Unidos mencionó que se dejó de combatir al

narcotráfico en este sexenio y, por ello, se está expandiendo.

Pidió que, con respeto a la soberanía, Estados Unidos ayude a combatir la delincuencia, para acabar con las extorsiones, el trasiego de drogas, el control de los territorios y llegar a la paz en las familias mexicanas.

Mientras que, el coordinador de Acción Nacional en el Senado, Julen Rementería, aseguró que la omisión e inacción del Gobierno hacen creer que puede haber complicidad con los cárteles del narcotráfico, pues ya son diferentes autoridades en Estados Unidos que se encuentran preocupadas por el nulo combate al crimen organizado.

Al respecto, el también coordinador en la Cámara de diputados, Jorge Romero, señaló que México vive una crisis de seguridad y por ello pidió que se haga una consulta para que la gente sea la que responda acerca de la situación de inseguridad que se vive.

“Que levanten la mano en una consulta popular. La estrategia de abrazos y no balazos no es una estrategia, es un *slogan* político que no funcionó. “Ese mensaje de paz no fue correspondido, ya que la delincuencia organizada lo interpretó”, dijo.

## 1.6

Toneladas de cocaína fue el mayor decomiso de México